



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	6	19/08/2022	LEGISLATIVO

INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL

# Ofrecen dar rostro a 14 mil cuerpos

**Lorenzo Córdova dice que primero se tiene que resolver el embudo forense**

**POR XIMENA MEJÍA**

[lizette.mejia@gimm.com.mx](mailto:lizette.mejia@gimm.com.mx)

El consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, informó que el órgano autónomo tiene la capacidad de identificar a 14 mil cuerpos de personas desaparecidas no identificadas que se ubican en los servicios forenses del país.

Durante su participación en el foro de Parlamento Abierto alterno de la Reforma Electoral, organizado por la coalición Va por México en la Cámara de Diputados, Lorenzo Córdova aseguró que serían aliados del sistema nacional forense si se resolviera el problema forense que impera en el país.

“Gracias a distintos convenios, hay mucho por hacer, hay un embudo, se los digo desde ahora, en los sistemas forenses. El INE está en capacidad de poder hoy darles identidad a cerca de 14 mil cuerpos de personas desaparecidas, no identificados, si se resolviera el problema forense”, destacó.

Enfaticó la labor del INE con otras instancias federales y locales, mediante 15 convenios de colaboración para utilizar las bases de datos, sin entregar los biométricos, para combatir la desaparición de personas.

En cuanto al ahorro que ha generado el INE a la Secretaría de Gobernación por monitoreo de medios, dijo que asciende a 500 millones de pesos anualmente.

“El INE monitorea a todas las estaciones de radio y televisión del país, y gracias a convenios genera ingentes ahorros al gobierno federal, con un convenio que firmamos con la anterior Secretaría de Gobernación, nosotros les damos un servicio gratuito del monitoreo que le ahorra al Estado mexicano, al gobierno federal, cerca de 500 millones de pesos”.



Foto: Mateo Reyes

El consejero Lorenzo Córdova dijo que los recortes presupuestales no abonan en la democracia.